

NOVEDADES INFANTIL

Nº 27

Julio 2015

RECOMENDAMOS...



El oso de la liebre
Martin Baltscheit y Christine Schwarz
López, 2015

La liebre es el animal más rico y miedoso del bosque hasta que muere sola sobre su cofre de oro. En el testamento deja su tesoro al animal más miedoso y, reunidos en torno a la lechuza, los animales, sin ningún pudor porque la recompensa es grande, van hablando de sus temores. Al final todos concuerdan que el más miedoso es el lobo feraz, que valiéndose de su participación en los cuentos clásicos, consigue convencerlos. El lobo, gracias a su astucia, se ha hecho rico pero... a partir de ese momento siente algo desconocido y, que como dice el texto, no es el hambre. Magnífico texto, lleno de tensión, a lo que contribuyen las rotundas ilustraciones en las que los ojos de los animales dan mayor profundidad y dramatismo. Una fábula que trata sentimientos oscuros como la soledad, la astucia y la codicia y que invita a los niños a hablar de sus miedos.



Catherine
Patrick Hodan
Ilustrado por Sempe
Macmillan Books, 2014
(Macmillan Books, 54)

El premio nobel de 2014 escribió en 1988 esta deliciosa obra para niños pero repleta de giros a los adultos. Puede considerarse un retrato de infancia del autor pues tiene varios detalles autobiográficos. La narradora, es una mujer madura, morena desde niña, que recuerda sus vivencias infantiles en el París de la postguerra cuando para esconderse de la triste soledad, sólo era necesario quitarse las gafas y así mirar y ver esa otra realidad menos dura. Las magníficas ilustraciones de Sempe nos introducen más aún en esa atmósfera parisina de contornos desdibujados y arte de toques de humor a la historia.



Toda la verdad que hay en mí
Julie Berry
Sf, 2015

Judith aparece después de haber estado dos años secuestrada, pero regresa mutilada. Su amiga había aparecido muerta, años atrás. Sin embargo, su vuelta no provoca la alegría entre los suyos sino el rechazo y la marginación, pues la sociedad en la que viven, puritana e hipócrita, considera que ha sido deshonrada. Original forma de narrar, en primera persona, pero no dirigiéndose al lector sino a Lucas, del que lleva enamorada toda la vida, y por el que es capaz de sacrificarse. Los capítulos son cortos y se mueven entre el pasado y el presente sin orden cronológico, lo que puede resultar confuso al principio pero sin embargo es una de las virtudes de esta novela. Una historia de amor y supervivencia, pero con una trama llena de incógnitas y misterio.



El bandido del otoño de oro
Simon Roussin
Libros del Zorro Rojo, 2014

Simon Roussin, un escritor y dibujante de cómics, recupera con este libro el género del western. Una emocionante historia de dos hermanos que se ven obligados a recorrer un camino diferente en sus vidas tras una desgracia familiar. Todos los elementos de una historia del lejano oeste se perfilan en este álbum: banditos, diligencias, robos, héroes valientes, malhechores, muerte, polvo... Y todo ello ilustrado con unos rotuladores que inundan de color y fuerza cada una de las páginas.

Red de Bibliotecas Municipales

Biblioteca Municipal Gabriel y Galán

Plaza de Gabriel y Galán, 14 37005 Salamanca Tfno. 923 22 00 99 <http://bibliotecas.syzcaSalamanca.es>